

ner la faculté d'aller voter, faculté qu'ils n'avaient nullement, et qu'il n'ont presque pas eue de la journée.

P. S. On nous dit que le Dr. Nelson, à 5 heures, avait passé 13 personnes, que M. Kingsford du Times, s'est fait assommer par des irlandais de son parti même.

TABLEAU DES ÉLECTIONS. Quartier du Centre.—Place du poll, maison des pompes, Petite rue St. Jacques, Officier Rapporteur, conseiller Joloin, candidat, M. Jolu Glenen, élu par acclamation.

Quartier St. Anne.—Place du poll, à la maison des pompes, place Chaboulez, Rapporteur l'échevin Lunn, candidats, M.M. J. Tully et C. Dorwin, élus par acclamations.

Quartier St. Antoine.—Place du poll, au coin des rues DesRivières et St. Antoine, Rapporteur, l'échevin Holmes, candidats M.M. J. E. Mills, Joseph Bourret, et John McDonnell.—Les deux premiers ont été proclamés dument élus.

Quartier St. Louis.—Place du poll, maison des pompes rue des Allemands, Rapporteur, l'échevin Jourret, candidats M.M. Dr. Beaubien et J. Wand, élus par acclamations.

Quartier St. Jacques.—Place du poll, maison des pompes rue St. Marie, Rapporteur, conseiller Footner, candidats M.M. Joseph Grenier, Joseph Hogue, D. Gornie J. Connoly.—élus les deux derniers.

Quartier Ste. Marie.—Place du Poll, à l'ancienne station de police rue St. Marie, Rapporteur, conseiller Lyman, candidats M.M. Symes, Dufresne, élus par acclamation.

Nos dernières dates de Washington vont jusqu'au 23. L'impression faite par les nouvelles d'Europe dans la capitale et dans les principales villes de l'Union américaine, est tout à fait favorable à la paix.

Si cela est vrai il y a lieu de croire que les relations des deux gouvernements sont meilleures qu'on les représente généralement.

D'après ces changements, les intérêts commerciaux, industriels et agricoles, de l'Angleterre et des États-Unis, disent les journaux de l'Union, sont tellement et si étroitement liés que la guerre est hors de question dans le présent comme dans l'avenir.

Les reproches faits par le premier ministre anglais à M. Packenham ont été l'objet de l'attention des journaux. On sait que M. Packenham a refusé la proposition de M. Buchanan de prendre la 49e degré de latitude, comme la base d'un traité pour terminer amiablement la question de l'Oregon.

Le blâme jeté par sir Robert Peel sur la conduite du plénipotentiaire, dont il a admiré les talents et l'habileté jusqu'à ce jour et pour lequel il exprime encore la plus haute estime, est selon le New-York Herald, un témoignage éclatant de l'opinion que le cabinet anglais a de l'égard de l'Union et de l'établissement des deux gouvernements la plus parfaite harmonie.

La plupart des feuilles américaines font un appel à leur gouvernement, afin de rencontrer les bonnes dispositions qui se manifestent en Angleterre dans le parlement, et d'un bout à l'autre du pays; et il y a tout lieu de croire, que cette grande différence internationale aura enfin un dénouement pacifique.

Nous remercions le correspondant de l'Aurore, J. H., de ce qu'il a écrit sur nos publications. De pareilles mentions sont bien honorables pour nous; nous nous efforcerons de nous en rendre digne de plus en plus.

LES DÉBATS DANS LA PROCHAINE SESSION DU PARLEMENT PROVINCIAL. La session va s'ouvrir, et déjà la presse s'est occupée des moyens à prendre pour mettre sous les yeux du public, ce qui doit se passer dans l'enceinte des chambres législatives.

annonces; enfin il faudrait consacrer la feuille entière aux débats, et sortir plus d'une fois par jour; ainsi, les promesses des nos confrères de donner des Full Reports, n'est qu'un peu de blague, à l'adresse de nos amis de la campagne, afin d'ajouter quelques abonnés à leurs listes.

Autrefois, dans le Haut-Canada, il y avait des rapporteurs nommés par les chambres, mais l'expérience a prouvé qu'il y avait de l'intrigue employée par les majorités, qui avaient toujours un certain contrôle sur ces rapporteurs.

A la fin de la dernière session, un comité de la chambre prit ce sujet en considération, mais après s'être consulté avec quelque journaliste, il n'y eut rien du fait. Cependant, on a pu connaître combien les membres de la législature sont disposés à encourager tous les moyens qui tendraient à mettre leurs procédés devant le public avec fidélité et exactitude.

Le Pilot dans un de ses derniers numéros, suggère un plan qui nous paraît, non seulement le meilleur, mais le plus praticable, et qui donnerait entière satisfaction. Ce serait la publication d'un journal, exclusivement consacré aux débats parlementaires, un Miroir du Parlement.

Ensuite la presse anglaise et française, dans le Haut et le Bas-Canada, aurait droit, par un traité avec les éditeurs, à autant de copies que les divers propriétaires de journaux en ont besoin, et ceux du Haut-Canada pourraient prendre des arrangements afin que leurs abonnés reussent directement de Montréal, les copies du Miroir du Parlement.

De cette manière le public pourrait avoir à bas prix, tous les débats et procédés de la législature avec les nouvelles ordinaires, et les commentaires des journaux sur ces procédés. Bien entendu que les éditeurs ne pourraient disposer d'autres qu'aux membres et aux journaux, les copies du Miroir du Parlement; autrement la presse ne pourrait en prendre.

Quant au postage, le Greffier de la Chambre d'Assemblée devrait être autorisé à affranchir toutes ces copies qui partiraient de Montréal pour les abonnés des journaux, et cela, avec les copies que la législature prendrait pour ses membres, constituant l'assistance parlementaire donnée à cette entreprise.

Nous n'avons aucun doute que tout le monde approuvera ce plan, et que notre législature sera disposée à concourir à son exécution de toutes les manières.

Nous invitons tous nos confrères à s'occuper de ce sujet important aux approches de la session, afin qu'il devienne l'objet de l'attention immédiate de nos législateurs.

En attendant que ce plan soit mis à exécution, nous ne promettons pas à nos abonnés des Full Reports, mais nous leur donnerons la substance des procès-verbaux, un mot des partis, de leur position respective, de leurs attitudes, de leurs forces et de leurs faiblesses, de leurs faits et gestes, de leurs oratoires, enfin les traits les plus saillants de la physionomie parlementaire.

On ne saurait trop approuver et encourager les efforts patriotiques que font un grand nombre des instituteurs de ce district, pour promouvoir les intérêts de l'éducation, et placer leur corps sur un pied respectable.

Le temps est arrivé où tout le monde doit concourir au mouvement intellectuel qui commence; les premiers dans ce mouvement doivent être les instituteurs et les journalistes, c'est leur mission; nous sommes heureux de voir le zèle des premiers; ils méritent bien de la patrie, ceux qui travaillent à la vigne patriotique.

Nous appelons l'attention sur l'annonce de l'assemblée du 14 courant.

LIVRAISON DE MARS DE L'ALBUM DE LA REVUE CANADIENNE. La 2de livraison de l'Album pour ce mois paraît au commencement de la semaine prochaine.

N. B.—Les abonnés qui doivent des arrérages pour 1845, voudront bien nous faire parvenir ce qu'ils doivent, s'ils ne veulent pas éprouver de retard dans l'envoi de nos publications. Nous exigeons de tous sans distinction l'accomplissement de nos conditions d'abonnement; ce n'est que justice.

Le tarif médical suivant a été adopté unanimement à une assemblée de la société médico-chirurgicale de Montréal: 1ère classe.—2de classe. Simple visite de 7 h. A. M., à 8 h. P. M. 0 5 0 0 2 6

instituteurs et les journalistes, c'est leur mission; nous sommes heureux de voir le zèle des premiers; ils méritent bien de la patrie, ceux qui travaillent à la vigne patriotique.

Nous appelons l'attention sur l'annonce de l'assemblée du 14 courant.

LIVRAISON DE MARS DE L'ALBUM DE LA REVUE CANADIENNE. La 2de livraison de l'Album pour ce mois paraît au commencement de la semaine prochaine.

N. B.—Les abonnés qui doivent des arrérages pour 1845, voudront bien nous faire parvenir ce qu'ils doivent, s'ils ne veulent pas éprouver de retard dans l'envoi de nos publications. Nous exigeons de tous sans distinction l'accomplissement de nos conditions d'abonnement; ce n'est que justice.

Le tarif médical suivant a été adopté unanimement à une assemblée de la société médico-chirurgicale de Montréal: 1ère classe.—2de classe. Simple visite de 7 h. A. M., à 8 h. P. M. 0 5 0 0 2 6

Simple visite de 7 h. A. M., à 8 h. P. M. 0 5 0 0 2 6. Avis à la résidence d'un médecin. Cas graves, requérant plus d'une visite par jour; pour chaque visite subséquente 0 5 0 0 2 6

Visites du soir (est-à-dire de 8 h. P. M., à 10 h. P. M.) 0 10 0 0 5 0. Présence pendant toute la nuit 5 0 0 2 0 0

Consultation avec un médecin ou chirurgien 1 5 0 0 10 0. Pour chaque consultation subséquente jusqu'à la cinquième, quand ce n'est pas chaque jour 1 0 0 0 10 0

Pour do, do, do, quand c'est chaque jour 0 15 0 0 10 0. Consultation par lettres entre deux médecins 1 5 0 0 1 5 0

AVIS écrit et certifié... 1 0 0 0 10 0. VISITES A LA CAMPAGNE. A B. Jean, En hiver 7 10 0 7 10 0

En été 5 0 0 5 0 0. A Chambly, En hiver 5 0 0 5 0 0

En été 5 0 0 5 0 0. A Laprairie, En hiver 2 0 0 2 0 0

En été 1 2 0 1 0 0. Longueuil 1 10 0 1 10 0. Laehine 2 0 0 2 0 0

Côte St. Laurent 1 10 0 1 10 0. Côte des Neiges 0 15 0 0 15 0

Longue-Pointe 1 5 0 1 5 0. Pointe-aux-Trembles 2 0 0 2 0 0

Beauharnois et Ste. Anne 10 0 10 0 10 0. Terrebonne 5 0 0 5 0 0

La Gazette de Québec et le Morning Courier rapportent, d'après des journaux anglais, qu'on parlait en Angleterre de trois nouveaux régiments qui doivent être envoyés ici au printemps; les mêmes journaux mentionnaient que les forces militaires du Canada doivent être augmentées considérablement.

L'on ajoutera 3,500 hommes à la marine royale, 14,000 à la cavalerie et à l'infanterie et 800 à l'artillerie, sans compter 200 sapeurs et mineurs. Mais ces rapports ne sont que des bruits qui n'ont encore aucun fondement.—Minerve.

L'Argus de Kingston dit d'après l'Express d'Hamilton de Mardi dernier, que M. Cayley a été élu sans opposition dans le comté de Huron.—Idem.

La même feuille dit que le 71e régiment qui est à Kingston doit être augmenté, et que le major Denny en a été nommé lieutenant-colonel.

La marine sera considérablement augmentée sur les lacs et plusieurs steamers en fer doivent être envoyés par pièces d'Angleterre pour être construits ensuite à Kingston.

L'Argus dit aussi que l'opinion générale en Angleterre est que lord Cathcart ne sera gouverneur que temporairement, comme l'a été sir John Colborne.—Idem.

NAISSANCES. En cette ville, le 27 février, la dame de Austin Cuvillier fils, écr., a mis au monde un fils.

En cette ville, le 1er de ce mois, la dame de M. Pierre Rol, fabricant, a mis au monde un fils.

A St. Antoine de la Baie du Fevre, le 9 février, par Messire M. Carrier, M. Calisto Gouin, à Dlle Aurélie Crépeau, tous deux du même lieu.

A Lavallière, le 23 février, par Messire Thoborge, curé de la paroisse, M. Pierre Lacombe, à Dlle Cléopâtre Hélie, tous du même lieu.

A Kingston, le 16 février, M. Joseph Bélanger, à Dlle Phébée Barbeau, 2de fille de M. Samuel Barbeau, tous deux de Kingston.

M. RIAGES. A St. Antoine de la Baie du Fevre, le 9 février, par Messire M. Carrier, M. Calisto Gouin, à Dlle Aurélie Crépeau, tous deux du même lieu.

A Lavallière, le 23 février, par Messire Thoborge, curé de la paroisse, M. Pierre Lacombe, à Dlle Cléopâtre Hélie, tous du même lieu.

A Kingston, le 16 février, M. Joseph Bélanger, à Dlle Phébée Barbeau, 2de fille de M. Samuel Barbeau, tous deux de Kingston.

DÉCÈS. A St. Jude, le 21 de ce mois, Messire Joseph Antoine Ginguet, à l'âge de quarante ans, après une maladie de quelques jours.

M. Ginguet était né en France, près de Nancy; il entra jeune encore dans l'état ecclésiastique. Il y avait quelques années qu'il exerçait les fonctions de ministre sacré lorsqu'il fut invité à passer en Canada par un frère qui lui avait offert un logement hospitalier qu'il y avait reçu, les meurs bienveillantes et religieuses de ce pays et lui exposait les services qu'il pouvait rendre à un diocèse aux besoins duquel son clergé peu nombreux ne pouvait suffire.

La Banque du Peuple. RAPPORT du montant moyen du Passif et de l'Actif de la Banque du Peuple depuis le 1er Septembre 1845, jusqu'au 1er Mars 1846.

Table with columns for 'PASSIF' and 'ACTIF' showing financial data for the Banque du Peuple from Sept 1845 to March 1846.

Table with columns for birth dates (e.g., 29 Septembre, 10 Oct., 24 Nov., 25 Dec., 21 Janvier, 29 Février) and names of newborns.

AVIS AUX INSTITUTEURS. L'ASSOCIATION des Instituteurs du district de Montréal s'assemblera dans la salle de l'Institut CANADIEN, SAMEDI le 14 de Mars. Tous les membres sont priés de s'y trouver.

A VENDRE. De gré à gré, ou à l'enchère sur les lieux, le 20 avril prochain, à midi précis, à des conditions libérales, et avec toutes les garanties de droit.

A vendre à ce Bureau LA CINQUIÈME LIVRAISON DE LA REVUE DE LA LEGISLATION ET JURISPRUDENCE. TABLES DES MATIÈRES CONTENUES DANS LA 5ME LIVRAISON.

ANNONCES. L. R. LACOSTE, Notaire Public, Office rue des Fortifications, No. 6.—2 mars.

SOCIETE. HISTOIRE NATURELLE. L'ÉDU. PAPPENEAU, lra un Discours sur les Généralités de l'Histoire Naturelle et sur la manière de l'étudier, dans la salle de la SOCIÉTÉ D'HISTOIRE NATURELLE, MERCREDI le 3 MARS, à huit heures p. m.

On ne saurait trop approuver et encourager les efforts patriotiques que font un grand nombre des instituteurs de ce district, pour promouvoir les intérêts de l'éducation, et placer leur corps sur un pied respectable.

Le temps est arrivé où tout le monde doit concourir au mouvement intellectuel qui commence; les premiers dans ce mouvement doivent être les instituteurs et les journalistes, c'est leur mission; nous sommes heureux de voir le zèle des premiers; ils méritent bien de la patrie, ceux qui travaillent à la vigne patriotique.